

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warrohmatallohi Wabarokatuh

Alhamdulillah, segala puji hanya milik Allah S.W.T yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya yang begitu besar, sehingga kita masih diberikan kesehatan jasmani dan rohani, rezeki dipanjangkan umur, dan begitu banyak nikmat lainnya. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad S.A.W yang membawa dunia kegelapan menjadi dunia penuh penerangan, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin. Alhamdulillah berkat karunia dan izin-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Strategi Pemasaran Teh Pada Perusahaan Bumi Teh Mandiri”**.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat agar bisa menyelesaikan studi di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Skripsi ini juga sebagai motivasi untuk melaksanakan penelitian-penelitian lain yang bermanfaat bagi penulis sendiri, pihak yang akan diteliti, atau bahkan peneliti-peneliti lain yang akan meneliti di bidang yang sama kelak.

Terimakasih kepada Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. dan juga Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Hj. Teten Tedjaningsih, Ir., M.si. terimakasih juga untuk Ketua Komisi, Tedi Hartoyo., Ir., M.Sc. dan juga Komisi 1 Suyudi., S.P., M.P. Anggota Komisi Pembimbing yang selalu sabar membimbing dan mengarahkan sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Kepada seluruh staff dosen, civitas akademika dan pegawai di Fakultas Pertanian, yang memberikan ilmu yang sangat bermanfaat.

Terimakasih kepada kedua orang tua, Nyai Someah dan Bapak Sulaeman, yang selalu memberikan dukungan hingga mencapai tahap akhir dalam studi di kampus ini. Dan terimakasih juga kepada seluruh teman-teman, saudara dan kerabat yang tidak bisa sebutkan satu per satu, yang selalu memberikan dukungan dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwasannya tidak ada yang sempurna. Penulis juga menyadari bahwa di dalam penelitian ini masih terdapat banyak kesalahan. Akhir kata, penulis mengharapkan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, 25 Desember 2022

Penulis